

„Was für ein herrlicher Tropfen“



Castel Sallegg: the best Pinot Bianco in Alto Adige

Dorf Tirol – 28 Südtiroler Weinkellereien, 37 vorzügliche Weißburgunder, davon zwei ausgezeichnete Tropfen: Die Weinkellerei „Castel Sallegg“ (im Bild **Georg Graf Kuenburg** mit dem Diplom für Kellermeister **Matthias Hauser**) sicherte sich den Preis der Fachjury. Zu seinem „Liebling“ kürte das

versierte Publikum den Weißburgunder „Sirmian 2007“ der Kellerei Nals-Margreid von Kellermeister **Harald Schraffl**. Nach diesem „VinoCulti“-Startschuss mit Paukenschlag im Vereinshaus von Dorf Tirol kündigen sich bis zum Beginn des Meraner „WineFestivals“ am 7. November einige

weitere höchst exklusive Verkostungen an, und zwar am 5. November die dritte Südtiroler Süßweinkostung „Dolcissimo“ und die Kult-Weinkostung „Altissimo“ am 7. November. Im Bild v. l. n. r.: Dorf Tirols Bürgermeister **Ignaz Ladurner**, Tourismusvereins-Präsident **Alexander Dilitz**, **Manu-**

ela Schöpf, **Georg Graf Kuenburg**, Projektleiter **Peter Schöpf**, Geschäftsführerin **Maria Rohrer** und Önologe **Hartmann Donà**.

In unserer *Dolomiten*-Montausgabe wird noch ausführlich über den „Tag des Südtiroler Weißburgunders“ berichtet.
Foto: Laurin Moser/TV Dorf Tirol

WHAT A GREAT PRIZE!

Dorf Tirol (Merano): 28 wineries from South Tyrol (Alto Adige), 37 excellent Pinot Blancos, two of them awarded: Castel Sallegg (photo: Georg Graf Kuenburg with the diploma for winemaker Matthias Hauser) got the award from the jury. “Darling of the audience” was the Pinot Bianco Sirmian 2007 of Winery Nals-Margreid with winemaker Harald Schraffl. From this great beginning of the VinoCulti event in Dorf Tirol until the start of “Meran Wine Festival” on November 7, 2008, there will take place some very exclusive tastings, such as on November 5, the 3rd tasting of dessert wines “Dolcissimo” and the Winetasting “Altissimo” on November 7, 2008.

Photo, from left to right: Ignaz Ladurner, Mayor of Dorf Tirol (near Merano), Alexander Dilitz, President of tourism association, Manuela Schöpf, Georg Count Kuenburg, project leader Peter Schöpf, managing director Maria Rohrer and winemaker Hartmann Donà.